



San Cristóbal de La Laguna, 15 de junio de 2020

A todo el personal de Teidagua:

Al cumplirse hoy un año de la formación de la actual corporación municipal, quisiera dirigirme brevemente a ustedes para transmitirles unas palabras de agradecimiento por el trabajo realizado en estos doce meses.

Las empresas que prestan servicios al Ayuntamiento de La Laguna, conforman un auténtico baluarte para la buena marcha de la vida diaria del municipio, al garantizar servicios básicos y prioritarios para la ciudadanía.

Valoramos especialmente la labor extraordinaria que se han visto obligados a realizar durante la crisis del coronavirus. Su profesionalidad ante la complicada situación de estos últimos meses ha sido ejemplar y merece nuestro reconocimiento. En el caso de Teidagua, en especial, asegurando el suministro a las familias económicamente más castigadas por la pandemia, y realizando un esfuerzo añadido para mantener en perfectas condiciones la red abastecimiento.

Cuando estamos a punto de dejar atrás el proceso de desescalada y el estado de alarma para entrar en una nueva normalidad, me gustaría animarles a seguir trabajando con el mismo grado de implicación y autoexigencia, como fórmula para lograr, entre todos, un municipio mejor.

Muchas gracias.

Luis Yeray Gutiérrez, alcalde de San Cristóbal de La Laguna.